

UNA EXPERIENCIA COMPARTIDA COMUNIDAD - UNIVERSIDAD

Ligia M. Sánchez
Instituto de Psicología
Universidad Central de Venezuela

A raíz de una emergencia por fuertes lluvias, una ONG de una ciudad cercana a Caracas, la capital, nos contactó como RED DE APOYO PSICOLOGICO de la Universidad Central de Venezuela (UCV). Esta demanda de la Fundación Ambientalista Amigos del Camino da origen a una actividad de formación y de intercambio de experiencias entre la universidad y varias organizaciones de Guatire, lo cual además de ayudar a dar poder y autonomía a estos grupos, ha facilitado una formación integral en psicología social a nuevas generaciones de psicólogos.